

1年学年だより

運動会が行われました！



能美市立根上中学校

令和7年(2025年)

10月22日(水)No.13

10月2日素晴らしい晴天に恵まれ、本校グラウンドにて運動会が行われました！今まで練習してきた団対抗の競技やダンス。互いに競い合いながら、根上中学校一丸となって力いっぱい披露してくれました！

～心をひとつに～

運動会感想～1・3組編～

今年の運動会で私の一番の思い出は「大縄跳び」です。22人全員で力を合わせる競技で、何より大切なのは「心をひとつにすること」でした。練習が始まったばかりの頃は、全然うまくいきませんでした。誰かがタイミングを間違えて引っかかつてしまったりもしました。でもある日みんなで時間をとって「失敗をしても楽しむこと」を決めました。そこから少しずつクラスの雰囲気が変わっていきました。「次いこう！」と前向きな声が飛び交うようになり、跳べる回数も少しずつ増えていきました。本番当日、私たちのクラスは今まで一番の集中力を発揮しました。みんなの動きがぴったり合って、リズムよく縄をくぐり抜け、私たちは学年1位をとりました。

この大縄跳びを通して私は「勝つことよりも大切なことがある」と感じました。それは仲間を信じて協力し合うこと、失敗しても前を向くことです。この経験はきっとこれからの中学生生活にいかせると思います。

～運動会の思い出～



私が運動で一番思い出に残ったのは大縄です。私は大縄には出てないけど、総練習で記録が1回でとても悔しかったです。でも運動会本番で最高記録19回を出すことができて、1年の中で1位なのでごくうれしかったです。大縄に入る人がすごく工夫したりとかして、がんばったんだなと思います。

大縄もすごかったけど、私は、2、3年のダンスがすごいなと思いました。理由は自分たちで振り付けとかも考えていると聞いて、本当にすごいなと思いました。その中でも優秀賞とか取っていて相当すごいし、私はその曲に合った振り付けとか考えるのが苦手なので2、3年のダンスを見てすごいなと思ったし、かわいい振り付けもあったので楽しかったです。

3つ目になるけど、リレーがすごいなと思いました。理由は全学年をませたチームで、最初は追い抜かされていて、大丈夫かなと思ったけど、途中の追い上げや最後で追い抜いていてすごいなって思いました。私は走るのが苦手なので、みんなの前であんなに速く走れるのはすごいなと思いました。最終的に2位だったので私は出てないけどうれしかったです。

運動会が終わったら文化祭で、次は歌で対決するので、少し楽しみです。みんながそろったり、その団で応援をしていて、結果は4位でもとてもいい雰囲気で賑やかで楽しかったです。

～楽しい運動会～

私はこの運動会でダンスを踊れるようになりました。キレッキレに踊るのは難しかったけど、かっこよく踊りました。家でゲームをするのも楽しいけど、みんなで協力して競い合うのはとても楽しいと思いました。

私は満水リレーしか出てないけど、リレーや大縄も見ているだけで楽しく、熱くなりました。また2、3年生もとても頑張っていて、ダンスは見ていて楽しかったし、なにより私たちよりもキレッキレでとてもかっこよかったです。大縄も38回できましたが3年生だなと思いました。運動会は学校全体がまとまって楽しめる素晴らしい行事でした。



～中学校はじめての運動会～

私の1番の思い出は、ダンスとリレーです。ダンスは練習の時からみんなで一生懸命覚えたし、難しい振りも練習して完ぺきにできたり、なにより楽しめて良かったです。親や先生やみんなの前でおどるのは苦手だけど、自分なりに楽しく踊れてよかったです。とてもいい思い出になりました。

リレーでは、全校生徒がおもいっきり選手の事を応援したこと、選手の人たちが一生懸命走っている姿がとても頭に残りました。全部の団の人たちが最後まで、諦めずに走りきってた姿がとてもかっこよかったです。また他にもたくさん思い出ができました。満水リレーも楽しかったです。桃団の1、2、3年のみんな1位をとれて、とてもびっくりしました。とてもうれしかったです。綱引きは負けて悔しかったけどみんなで力を合わせる事ができてよかったです。

2、3年のみんなのタンスがとってもおもしろかったです！みんなのダンスの振りが「キュン」としたり、「え！」となる振りもたくさんあって見ていてとっても楽しかったです。中学校はじめての運動会、とてもいい思い出になりました。

～最高の運動会～

運動会の練習が始まったときはハンドクラップや全体ダンス、クラスダンスがとても難しかったけど、練習するうちにだんだんとできるようになり、ものすごい達成感を感じました。クラスダンスはダンスリーダーが中心となり、丁寧に教えてくれました。満水リレーは練習を始めた時に攻略法を考え出していたのすごいと思いました。大縄跳びでも練習で学年1位ととてもすごかったです。本番ではありませんでしたが、全力を出すことはできたのでいいと思います。見ていて、みんなとても頑張っていました。綱引きは4位という結果だったけど、最後まで全力で引けたので良かったです。リレーも新出さんたちが全力で走り、勝てたのですごいと思いました。

2年生のダンスは1つ1つの動きが素晴らしく、感動しました。どのクラスも工夫を凝らして移動まで考えてあって、すごかったです。3年生もクラスダンスの前に3年生全員で円陣を組んで盛り上げてくれました。自分たちが練習した全てを全学年が出し切ることができて最高の運動会になりました。来年はもっと盛り上がるよう頑張りたいです。

